



ロータス東海の ちらしこ通信



2025年9月号

今月のちょっとこい話 【本当の幸せ】

ソントン・ワイルダーというアメリカの作家が書いた「わが主人公はエミリー」という女の子ですが、彼女は自分の子どもを産んだあと、二十何歳かで死ぬんです。お姑さんたちが左にこの世とあちらの世界があるという終わりのほうのシンボンで司会者が、「自分が一番幸せだったと思う日、たった一日だけこの世に帰らせてあげる」というんです。エミリーは十一歳のお誕生日の日を選びます。

お父さんお母さんはもちろん若いですよね。エミリーは「パパとママがこんなに若かったなんて知らなかつた」なんて初めて気が付くんですね。家の中やお庭には懐かしくて素敵なもののがいっぱいある。でも、みんな素敵だから当時はわからなかつた。

そして再び死んだ人の世界に帰つて、「本当の幸せが、わかつていなかつた。命が何万年もあるみたいに思い込んで。人間つて、生きているときつて、何も見ていないんですね。家族がちよつと顔を見合わせたり、いまが幸せだということに気

付いてはいなかつた」と姑に言うんです。

昔、私もエミリーの役を演つたことがあって、演っているうちに涙が出てきてしまうようなお芝居なんですが、幸せって何だろうと考えると、そのときの自分が幸せだと感じられればいいんだけれども、親と顔を見合わせる暇もないほどに忙しくしてしまつて、なかなか気が付かないんですね。

ちょっとでも立ち止まって親の顔を見るとか、友達のこと、親切にしてくれる人のことを少しでも思つてみると、親が少しだけ、生きているうちに幸せを感じられることがあります。

(黒柳徹子・致知2000年9月号より)



ロータス工具クラブ エアツール



圧縮空気を使用した自動車工具、一般に「エアツール」として知られるこれらの工具は、圧縮空気の力を利用して動作します。エアツールの主な利点は、電動工具に比べて軽量で高いパワーを持ち、持続的な使用に耐えることができる点です。これにより、作業効率が向上し、長時間の使用でも疲労を軽減します。

代表的なエアツールには、インパクトレンチ、エアラチエットレンチ、エアドリル、エアハンマー、エアサンダーなどがあります。インパクトレンチは高トルクを必要とするボルトやナットの取り付け・取り外しに適しており、自動車のタイヤ交換

やエンジン整備でよく使われます。エアラチエットレンチは狭いスペースでのボルトの締め付け作業に便利です。エアドリルやエアハンマーは、穴開けやリベット打ち、切断作業に使用されます。

エアツールの使用には、適切なエアコンプレッサーが必要で、作業内容に応じて圧力と空気流量を調整することが重要です。また、定期的なメンテナンスと潤滑が必要であり、これにより工具の寿命を延ばし、効率的な動作を維持することができます。

ロータスクラブはCO₂削減
Fun & Share に取組んでいます



【頭の体操!今月のなぞなぞ】①10回息を吹くと出てくる食べ物ってなんだ? ②頼んでもなかなか届かないスーパーってなんだ? ③病院で使われる背が高そうな道具ってなんだ? ④メスは大丈夫だ

わかなちゃんの 万国博覧会

まりーちゃんの ヘアスタイルの歴史

ちかちゃんの 世界のインスタント食品

モントリオール万国博覧会
(1967年)

1967年、カナダで開催されたモントリオール万国博覧会は、「人間とその世界」をテーマに行われた大規模な国際博覧会でした。カナダ建国100周年を祝う意味もあり、世界中から多くの国々が参加しました。

代表的な展示物には、アメリカ館の巨大なジオデシックドーム「バイオスファンダム」、ソビエト連邦館の宇宙展示、カナダ館の斬新な建築デザインなどがありました。これらは、技術革新と未来へのビジョンを示すもので、多くの来場者を魅了しました。

この博覧会の成果は、国際的な技術交流と文化交流を促進し、人類の未来に対する新しい視点を提供したことになります。また、多文化主義と平和的共存の重要性を強調し、世界中の国々との友好関係を深めました。

日本館では、伝統的な工芸品や現代アートの展示が行われました。特に、茶室や日本庭園が高く評価され、日本文化への関心を高めました。また、日本の先進技術やデザインが紹介され、国際的な評価をさらに高める一助となりました。

1990年代初期には、グランジムーブメントの影響で、ナチュラルでラフな「アーススタイル」が流行し、セレブリティやファッシュンアイコンたちが好んだ自然なウエーブや無造作なスタイルは、簡単に手入れできる上に、カジュアルな美しさを追求する女性たちに支持されました。例えば、レイヤード(アロングボブ)が人気を博しました。

90年代中期から後期にかけては、よりエレガントで洗練されたスタイルが再び注目を集め、スリーパーモデルたちが好んで取り入れたストレート(アヤシャイ)は、世界中の女性たちの間で大人気となりました。特に「レイチエルカット」として知られるジエニファー・アニストンの「アスタイル」は、世界中の女性たちの間で大人気となりました。このスタイルは、レイヤーが施されたシャープなカットで、顔の輪郭を美しく見せる効果がありました。

カラフルな「アダイヤ・ハイライト」も広く流行し、ブロンドや赤、ピンクなどの大胆な色を取り入れることで、個性を強調するスタイルが増えました。特に、スペイス・ガールズのメンバーたちが見せた派手な「アーススタイル」は、多くの若者に影響を与えました。

さらに、90年代後半には、ストレート(ア)が再び人気を博しました。



セアラ・ビーフラザニア(ブラジル)
セアラ・ビーフラザニアは、ブラジルの家庭で広く愛されている一品です。このラザニアは、ジューシーなビーフのミートソースとリッチなベシャメルソースが層をなす、まさに絶品のコンビネーションです。パスタシートは歯ごたえがあり、焼き上がりの香ばしさが食欲をそそります。チーズがたっぷりとトッピングされており、一口ごとに満足感が広がります。セアラ・ビーフラザニアは、忙しい日の夕食や特別な日のごちそうとして、多くの家庭で親しまれています。

この美味しさを支えているのが、JBSというブラジルの食品大手企業です。JBSは、1953年に創業され、最初は小さな食肉処理場としてスタートしましたが、現在では世界最大級の食品メーカーの一つに成長しました。JBSは品質に対するこだわりと革新を続けることで、消費者からの信頼を築いてきました。

セアラ・ビーフラザニアは、その豊かな風味と便利さから、ブラジルの食卓で欠かせない存在となっています。



We are Professional. ロータスクラブ加盟店

(株) 東海自動車

〒036-8061 青森県弘前市神田1-5-4
TEL: 0172-33-7700
FAX: 0172-32-7171
発行人: 福士 幹規

「め～コーヒーまだ飲みにきてね～人
はえぐ来いへ～」
特典いっぱい「友の会」会員募集中です。
マイカーリースも好評受付中!!
営業時間 8:30 ~ 17:30
定休日: 曜日はお休み